

**PENGEMBANGAN BOOKLET BERBASIS ISLAM-
SAINS KARAKTERISTIK TUMBUHAN DI KEBUN
QUR'AN AL-MAWADDAH KUDUS MATERI
KLASIFIKASI TUMBUHAN KELAS VII MTS**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
dalam Bidang Pendidikan Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)**

Oleh :

**Ericha Puji Nanda Milenia
NIM 1810710076**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PRODI TADRIS ILMU PENGETAHUAN ALAM
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH**

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus
59322 Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818
email: fakultas.tarbiyah@iainkudus.ac.id,
website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi
saudara:
Nama : **Ericha Puji Nanda Milenia**
NIM : **1810710074**
Fakultas : **Tarbiyah**
Program Studi : **Tadris Ilmu Pengetahuan Alam (TIPA)**
Judul : **“Pengembangan Booklet Berbasis Islam-Sains
Karakteristik Tumbuhan Di Kebun Qur’an
Al-Mawaddah Kudus Materi Klasifikasi
Tumbuhan Kelas Vii Mts”**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan
pembimbing sejak tanggal 10 Desember 2021 sampai dengan 26 Desember
2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 26 Desember 2022
Pembimbing,

Sulasfiana Alfi Raida, M.Pd.
NID. 199001302040042016



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus
59322 Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818
email: fakultas.tarbiyah@iainkudus.ac.id,
tarbiyahiainkudus@gmail.com, website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama/NIM : Ericha Puji Nanda Milenia / 1810710076

Fakultas/Prodi : Tarbiyah / Tadris IPA

Judul : "Pengembangan *Booklet* Berbasis Islam-Sains Karakteristik Tumbuhan Di Kebun Qur'an Al-Mawaddah Kudus Materi Klasifikasi Tumbuhan Kelas VII MTs"

Telah diujikan pada 21 Maret 2023 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Muhamad Jalil, M.Pd.</u> NID. 198706101026042016 Ketua/Penguji I	23 / 5 / 2023	
<u>Muhamad Imaduddin, M.Pd., CIQnR, CIT</u> NIP. 198906032018011001 Penguji II	23 / 5 / 2023	
<u>Faiq Makhdum Noor, M.Pd.</u> NID. 198712161003092018 Sekretaris/Penguji III	24 / 5 / 2023	
<u>Sulasfiana Alfi Raida, M. Pd</u> NID. 199001302040042016 Dosen Pembimbing	24 / 5 / 2023	
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M. Si</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah		



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Ericha Puji Nanda Milenia NIM 1810710076** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun, dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 26 Desember 2022

Yang menyatakan



Ericha Puji Nanda Milenia

NIM 1810710076



MOTTO

,, إِنَّ أَحْسَنَكُمْ أَحْسَنُكُمْ لِأَنْفُسِكُمْ وَإِنْ أَسَأْتُمْ فَلَهَا ٥٤

Artinya : “ jika kamu berbuat baik (berarti) kamu berbuat baik bagi dirimu sendiri dan jika kamu berbuat jahat, Maka (kejahatan) itu bagi dirimu sendiri,”

(QS. Al-Israa : 7)

“Tidak akan ada yang merasakan manisnya madu murni,
tanpa berjuang diantara ribuan lebah,
Tidak akan ada yang merasakan manisnya kesuksesan,
tanpa adanya perjuangan untuk melewati berbagai tantangan”
(Hj. Siti Khodijah, Al-Hafidzah)



PERSEMBAHAN

Bismillahirrahmanirrahim

Alhamdulillahirobbil alamin, puji syukur kehadiran Allah SWT atas segala nikmat yang telah di karuniakan. Allah telah memberikan kekuatan dan kemudahan sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini dengan penuh rasa syukur kepada Allah SWT. Sholawat serta salam juga tidak lupa selalu tercurahkan kepada kepada Nabi Muhammad SAW. *Alhamdulillah* dengan perjuangan, kesabaran, jerih payah serta dukungan dan doa dari orang tercinta. Dengan penuh kerendahan hati, saya persembahkan karya sederhana ini kepada orang-orang yang penuh arti dalam hidup penulis :

1. Kedua orang tua, Bapak Kamto Ahmadi dan Ibu Rukiyat yang senantiasa mencurahkan cinta, kasih sayang, dukungan, motivasi, semangat serta doa yang senantiasa mendekap dan memperlancar usahaku. Terimakasih tidak terhingga saya ucapkan untuk beliau berdua, semoga bapak dan ibu selalu diberikan kesehatan, kebahagiaan, keberkahan dan umur panjang.
2. Kedua adikku, Natasya Dian Finanda Aulia dan Ranof Nizam Ikmalus Siyaama. Terimakasih tidak terhingga untuk kalian atas kasih sayang, dukungan, doa dan drama harian ke-random-an kalian yang selalu bikin ceria. Semoga Allah selalu mempermudah langkah dan menjadikan kita saudara yang selalu saling mendukung.
3. Orang tua keduaku, Dr. KH. Sofiyani Hadi, Lc. MA dan Hj. Siti Khadijah al-Hafidzah. Terimakasih atas segala ilmu dan bimbingan yang telah diberikan di Pondok *Entrepreneur* Al-Mawaddah Kudus, Terimakasih tidak terhingga saya ucapkan untuk beliau dan keluarga, semoga selalu diberikan kesehatan, kebahagiaan dan umur panjang, dan semoga ilmu ilmu yang telah diberikan untuk para santri kelak menjadi ilmu yang berkah dan bermanfaat di dunia dan akhirat.
4. Segenap keluarga yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu, yang tidak pernah berhenti memberi semangat dan doa untuk saya. Semoga selalu diberi keberkahan dalam hidup.
5. Almamater IAIN Kudus dan seluruh Dosen terkhusus Dosen Tadris IPA IAIN Kudus dan Ibu Sulasfiana Alfi Raida, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi saya yang telah membimbing, memotivasi dan memberikan dukung sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini.
6. Sahabat kecil terbaik saya, Diah Febriyanti, Ainiya Nur Itsnaini dan Muhammad Afifudin Zaidi yang sudah menemani dan selalu memberikan semangat serta dukungannya selama ini. Terimakasih

sudah menjadi yang paling mengerti dan menjadi bagian penting dalam hidup penulis.

7. Teman-teman santriwan santriwati pondok Al-Mawaddah, terkhusus para penghuni kamar BLK, MbK Wardatun Ni'mah, MbK Hanie Amalia A. MbK Niesa Helwamyta Rohmah, dan MbK Uswatun Hasanah. Terimakasih tidak terhingga untuk kalian atas kasih sayang, dukungan, dan drama ketidakjelasan kalian yang selalu menghibur dan mendekatkan kita. Dan terimakasih untuk mbak-mbak dan mas-mas seperjuangan yang telah menjadi bagian dari hidupku selama di Kudus. Semoga semua selalu dalam lindungan dan karunia Allah.
8. Semua teman dan sahabat, terkhusus teman-teman tadaris IPA B angkatan 2018, Tim PPL MTsN 2 Kudus, Tim KKN-IK Wedarijaksa 1 yang telah memberikan dorongan dan bantuan dalam menyelesaikan skripsi ini.
9. Para Kyai, Guru dan Dosen yang telah membimbing, terimakasih atas jasa dan ilmu yang telah diberikan untuk saya yang tak ternilai oleh apapun.
10. Kepada semua pihak yang telah bersedia dengan tulus ikhlas mendoakan dan membantu proses penyelesaian skripsi ini, semoga Allah SWT selalu memberikan limpahan rahmat kepada kalian semua.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Keputusan Bersama Menteri Agama
dan Menteri P dan K Nomor: 158
Tahun 1987-Nomor; 0543 b/u/1987

No	Arab	Latin	No	Arab	Latin
1	ا	Tidak dilambangkan	16	ط	ṭ
2	ة	B	17	ظ	ẓ
3	ت	T	18	ع	‘
4	ث	ṯ	19	غ	g
5	ج	J	20	ف	f
6	ح	ḥ	21	ق	q
7	خ	Kh	22	ك	k
8	د	D	23	ل	l
9	ذ	Ẓ	24	م	m
10	ر	R	25	ن	n
11	ز	Z	26	و	w
12	س	S	27	ه	h
13	س	Sy	28	ء	’
14	ص	ṣ	29	ي	y
15	ظ	ḍ			

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrohim

Alhamdulillahirobbil'alamin, segala puji bagi Allah atas segala nikmat dan karunia-Nya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir sebagai salah satu persyaratan untuk menyelesaikan pendidikan Program Strata 1 pada Fakultas Tarbiyah Program Studi Tadris IPA di Institut Agama Islam Negeri Kudus. Sholawat serta salam juga tidak lupa selalu kita haturkan kepada Nabi Muhammad SAW. Semoga kelak kita mendapat syafaat beliau. Aamiin.

Dalam penyelesaian skripsi yang berjudul "Pengembangan Booklet Berbasis Islam-Sains Karakteristik Tumbuhan Kebun Qur'an Al-Mawaddah Kudus Materi Klasifikasi Tumbuhan Kelas VII MTS" dengan ini penulis menyadari bahwa penyusunan skripal ini tidak terlepas dari dukungan, bantuan, motivasi dan bimbingan dari banyak pihak. Oleh karena itu, penulis ucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si. selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag, M.Si, selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus
3. Muhamad Imaduddin, M.Pd., M.Si. selaku Ketua Program Studi Tadris IPA Institut Agama Islam Negeri Kudus
4. Sulasfiana Alfi Raida, M.Pd. selaku Dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk membimbing dan memberikan arahan dalam penyusunan skripsi.
5. Kepala sekolah MTs N 2 Kudus Jepang Mejobo Kudus, Bapak Drs. H. Khamdi, yang telah memberikan kesempatan dan izin untuk melakukan kegiatan penelitian.
6. Guru IPA MTs N 2 Kudus Jepang Mejobo Kudus Kudus Ibu Trias Yuniyah, S.Pd., M. Sc. yang telah membimbing selama melakukan penelitian.
7. Seluruh Bapak Ibu Dosen IAIN Kudus, Khususnya Bapak Ibu Dosen Fakultas Tarbiyah Program Studi Tadris IPA yang telah memberikan ilmu pengetahuan kepada peneliti selama menempuh pendidikan perkuliahan.
8. Kedua orang tuaku, bapak Kamto Ahmadi dan Ibu Rukiyat, Terimakasih tak terhingga atas semua yang telah diberikan. Kedua adikku Natasya Dian Finanda Aulia dan Ranof Nizam Ikmalus Siyaama dan segenap keluarga besar, terimakasih atas dukungan dan doa yang diberikan.

9. Segenap keluarga besar Pondok Pesantren *Entrepreneur* Al-Mawaddah, Abah Umi beserta keluarga, dan teman santriwan santriwati seperjuangan, terimakasih atas dukungan dan doa yang diberikan.
10. Keluarga Tadris IPA B angkatan 2018, terimakasih atas ilmu, pengalaman dan kenangan.
11. Sahabat, teman dan seluruh pihak yang telah membantu, mendoakan, member semangat serta dukungan yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu

Dalam hal ini peneliti menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu peneliti mohon maaf atas segala kekurangan dalam skripsi ini. Peneliti berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pembaca dan juga bagi peneliti sendiri terutama dalam bidang pendidikan.

Kudus, Desember 2022

Peneliti

Ericha Puji Nanda Milenia

NIM. 1810710076

